

Drang zu Abenteuern und zur gesunden Romantik berücksichtigen müssen\*

Die Jugend mit den großen nationalen Traditionen des deutschen Volkes, mit den revolutionären Kämpfen der deutschen Arbeiterbewegung vertraut zu machen, trägt zur Festigung ihres Bewußtseins bei\* Sie soll erfahren, daß die fortschrittlichen Kräfte des deutschen Volkes und die deutsche Arbeiterklasse schon große Siege über die Reaktion errangen\* Funktionäre der Arbeiterbewegung, Veteranen der Partei, Widerstandskämpfer gegen Krieg und Faschismus sollen der Jugend nicht nur erzählen, sondern sie auch an Erinnerungsstätten der Kämpfe der Arbeiterklasse führen\* Die Jugend selbst kann die Geschichte der Arbeiterbewegung und des Kampfes der fortschrittlichen Kräfte in den Städten und in den Dörfern Zusammentragen. Die Parteiorganisationen sollen darauf Wert legen, daß kein Gedenktag der revolutionären Geschichte des deutschen Volkes und der Arbeiterbewegung ohne aktive Mitwirkung der Jugend vorbereitet und durchgeführt wird\* In den Organisationen der Freien Deutschen Jugend muß viel stärker die patriotische Literatur ihren Einzug halten. Erzählungen und Lebensbilder über den Kampf aufrechter Deutscher, Söhne und Töchter der Arbeiterklasse, haben schon immer die Jugend begeistert und werden es auch heute tun\* In Heimabenden, Lesezirkeln und Filmvorführungen für die gesamte Jugend des Betriebes, des Dorfes oder der Schule können die Heldentaten der sowjetischen Armee, ihre Disziplin und Moral, die Befreiungskämpfe der Völker gegen ihre imperialistischen Unterdrücker, der bewaffnete Kampf der deutschen Arbeiter an der Ruhr, in Bayern, in Hamburg und Mitteldeutschland, die Rolle des Roten Frontkämpferbundes, der Kampf der deutschen Antifaschisten in den Internationalen Brigaden in Spanien lebendig und mitreisend geschildert werden.

Es ist notwendig, die Einheit zwischen Erziehung und täglichen Kampf herzustellen. Besonders in den Betrieben und Dörfern sollen die Parteiorganisationen der Freien Deutschen Jugend helfen, die Erziehung der Jugend zu einer neuen Einstellung zur Arbeit, zur Achtung und Mehrung des Volkseigentums und zur Erhöhung der Wachsamkeit zu organisieren. An Hand ihrer eigenen Erfahrungen